

Le 17 juillet 2024

## **Didier Jaffre, Directeur général de l'ARS, en déplacement dans le bassin de vie de **Decazeville** vendredi**

**Après une visite sur l'étape de la Tournée *Bon été bons réflexes* en Occitanie, Didier Jaffre se rendra à la rencontre des professionnels et des résidents des établissements médico-sociaux d'Aubin et Cransac, qui ont subi des dégâts lors des violents orages et des chutes de grêle des 11 et 12 juillet.**

L'opération de prévention *Bon été bons réflexes santé en Occitanie* poursuit sa tournée et fera étape en Aveyron cette semaine. Elle se déploiera jusqu'au 22 août sur l'ensemble des 13 départements de la région afin de promouvoir les bons réflexes de prévention en santé.

Pour profiter pleinement de l'été sans prendre de risques pour soi-même ni en faire courir à son entourage, il suffit d'adopter les bons réflexes. Que ce soit face au soleil, aux moustiques tigres, aux tiques, aux addictions, pour apprécier la qualité des eaux de baignade ou pour repérer le sucre caché dans les petits plaisirs de l'été, de simples gestes suffisent pour limiter les risques. Venez échanger avec l'équipe d'animation et participer aux ateliers pédagogiques et ludiques destinés aux petits et aux grands.

**Didier Jaffre, Directeur général de l'Agence régionale de santé Occitanie,  
vous invite à participer à un micro tendu  
à **Decazeville** vendredi **19 juillet à 10h**  
sur le marché, place Decazes (devant la mairie)**

**Didier JAFFRE rencontrera ensuite des professionnels et résidents des établissements médico-sociaux d'Aubin et Cransac, sinistrés suite aux intempéries qui ont touché l'Aveyron en fin de semaine dernière.**

Le Directeur général de l'ARS poursuivra son déplacement :

- à 11h30 à l'institut médico-éducatif (IME) de Cransac, en présence du maire de Cransac et du Sous-Préfet de Villefranche-de-Rouergue.
- à 14h30 à l'EHPAD d'Aubin, en présence du maire d'Aubin, du président de Decazeville Communauté, du Préfet et du Sous-Préfet.
- à 15h30 à l'EHPAD de l'hôpital de Decazeville où ont été accueillis temporairement des résidents de l'EHPAD d'Aubin, en présence du maire de Decazeville, du Préfet et du Sous-Préfet.